

es gab nicht immer einen weisen Rat

Früher gab`s so Weise, die konnt man fragen.
Naja, nicht alle, muss man allerdings sagen.
Ja, wenn man mal brauchte halt einen Rat.
Gab auch welche, die haben nicht gespart.

Na mit Lästereien, wenn se`s nicht gewusst,
oder wenn se halt hatten mal keine Lust.
Hier nur ein Beispiel, es wurd übertragen.
Ja, so wie Legenden eben, oder auch Sagen.

"Hey, was mach ich mit Gewicht was über?"
"Kriegt man`s weg und wie?" Dann kam herüber:
"Wie Du`s Übergewicht da bläst den Marsch?"
"Na, zieh den Korken doch aus deinem Arsch!"

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)